

## PRESS RELEASE

### **Siapkan Strategi Khusus Pengembangan, NKE Optimis Jalani Tahun 2017**

Jakarta, 10 Februari 2017 – PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk. salah satu perusahaan konstruksi swasta terbesar di Indonesia telah resmi melakukan perubahan susunan kepengurusan Perseroan.

Perubahan tersebut sebagai hasil dari digelarnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) pada Juni 2016 dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) Perseroan pada bulan Desember 2016.

Susunan kepengurusan Perseroan yang baru telah merumuskan strategi-strategi untuk mengembangkan Perseroan serta mencetak hasil yang semakin baik untuk tahun-tahun mendatang.

“Direksi Perseroan saat ini telah melakukan review atas kinerja Perseroan tahun sebelumnya dan tengah melakukan beberapa perubahan yang cukup krusial sebagai strategi dalam mengembangkan Perseroan kedepannya” penjelasan Djoko Eko Suprastowo, Direktur Utama Perseroan.

Beliau menambahkan “Beberapa perubahan yang dilakukan antara lain: Perubahan terhadap strategi marketing; Pembenahan terhadap tagihan-tagihan yang bermasalah; Efisiensi terhadap biaya beban Perseroan; dan Peningkatan *value* Perseroan dengan salah satu caranya melakukan restrukturisasi pada aset-aset Perseroan yang kurang produktif”.

Strategi marketing yang akan dilakukan Perseroan adalah menata ulang porsi pekerjaan baik sektor pekerjaan gedung dan juga pekerjaan infrastruktur.

Peningkatan kompetensi sumber daya manusia (SDM) yang sudah ada juga akan terus ditingkatkan melalui program training/pelatihan, pertukaran pengetahuan dengan mitra asing yang bekerjasama dengan Perseroan di proyek Joint Operation (JO) dan program magang di luar negeri.



“Rasa optimis dan komitmen untuk bersama-sama memajukan Perseroan menjadi landasan Perseroan saat ini dalam bekerja dan menjalankan strategi perseroan. Selain strategi yang telah kami sampaikan, kami juga tengah mempersiapkan dan merumuskan langkah-langkah agresif untuk 5 tahun kedepan ” tutup Direktur Utama Perseroan.

Kontak Perusahaan:

**Djohan Halim**

**Sekretaris Perusahaan**

Jalan Sunan Kalijaga No 64 Jakarta

Telp: +62816192891

Email: [johan@nusakonstruksi.com](mailto:johan@nusakonstruksi.com)